

つきぐみだより



7月号

令和6年7月1日(月)
尚徳福社会 井荻保育園

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。この時期は、体力や食欲が落ちたり、睡眠が不十分になったりして夏バテしやすくなります。園でも汗をかいたら着替えたり、シャワーをしたりして心地よく過ごしたいと思っています。

7月は子どもたちが楽しみにしている、水遊びが始まります。安全を第一に、楽しみながら子どもたちと暑い夏を元気に乗り切っていきたいと思います。



7月のねらい

- ★ ●着替えや脱いだ服をたたむなど、簡単な身の回りのことを自らしようとする。
- ★ ●水遊びやシャワーを行い、暑い夏を心地よく過ごす。
- ★ ●水、砂、泥の感触を楽しむ。



七夕の日

織り姫と彦星が、年に一度会える七夕の日。つき組では、七夕飾り作りに挑戦してます。楽しみながら、素敵な笹を完成させたいと思います。短冊も是非飾ってください。



最近のつき組さん

つき組では、アゲハ蝶の幼虫と、カブトムシの幼虫を飼育しています。毎日、どんな成長をしているか観察を行っています。カブトムシの幼虫は、オスとメスのサナギになりました。図鑑を持って来て、写真と見比べる子もいます。アゲハ蝶の幼虫は、サナギと青虫になり、早くアゲハ蝶にならないかと、ワクワクしています。いろいろな生き物の成長を見ながら、今しかできない体験をいろいろ楽しんでいるつき組さんです。

お願い

午前中の活動では、外に出る事が多く、虫刺されや、すり傷防止の為、半ズボンやノースリーブではなく、薄手の長ズボン、半袖の着用を推奨しています。ご協力お願いします。水遊びも本格的に始まります。引き続き水遊び・シャワーの
○(両方 OK) △(シャワーのみ OK) ×(両方不可)のご記入をお願いします。

食育も行います!

今月は、野菜の皮むきの体験をしようと思っています。野菜がどんな風に出ているか、どんな匂いがするかなど、楽しみながら知り、興味を持ってもらえたら嬉しいです。

